



Comisión Edilicia de Medio Ambiente

Siendo las diez horas del día veintiocho de agosto del dos mil diecinueve, las y los integrantes de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente, se reunieron en el Salón Miguel de Ibarra, para llevar a cabo la Décima Sesión Ordinaria, con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- I. Lista de asistencia de declaración del quórum legal.
- II. Aprobación del orden del día.
- III. Lectura y en su caso aprobación del acta de la Décima Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Medio ambiente celebrada el 28 de Agosto del 2019.
- IV. Análisis, discusión y en su caso aprobación del proyecto del dictamen que resuelve el turno 227/13 que propone una estrategia de trabajo para combatir el problema de la Contaminación por Ruido que aqueja a la ciudad de Guadalajara.
- V. Asuntos varios.
- VI. Clausura.

EXPOSICIÓN:

1. **Lista de asistencia y declaración del quórum legal.**

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: En su uso de la voz, da inicio a la décima sesión ordinaria de Comisión Edilicia de Medio Ambiente que se celebra el día de hoy 28 de Agosto y a continuación le pido al Secretario Técnico verifique la asistencia para declarar el quórum legal.

Secretario Técnico de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente Ing. José Félix Chávez Moreno: en uso de la voz, procede a nombrar la lista de asistencia de la Décima de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente con fecha de 28 de agosto del 2019

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo	Presidente de la comisión Edilicia, Presente.
Regidora María Cristina Estrada Domínguez	Vocal- Presente
Regidor Hilario Rodríguez Cárdenas	Vocal- Presente
Regidora Rosa Elena González Velasco	Vocal- Justificante
Regidor Benito Albarrán Corona	Vocal-Justificante



Comisión Edilicia de Medio Ambiente

Dando cuenta que están presentes tres de cinco, entonces se declara el **quórum legal** por parte de la comisión, de conformidad con el artículo 41 del Reglamento del Ayuntamiento, se procede a dar inicio a la aprobación del orden del día propuesto para la sesión.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: En uso de la voz, damos cuenta de la presencia de la Regidora María Cristina Estrada Domínguez, a continuación ponemos a su consideración el orden del día que fue circulado para ustedes y que me permito darle lectura.

2. Aprobación del Orden del Día.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: En su uso de la voz, muy bien establecido el quórum legal se plantea el siguiente orden del día el cual ya fue remitido a todos ustedes, pero le pediría al Secretario que le diera lectura por favor.

Secretario Técnico José Félix Chávez Moreno: En su uso de la voz, bien con fundamento en lo dispuesto en el Artículo 36 fracción primero y 41 en la fracción segunda, le vamos a dar lectura al orden del día:

1. Lista de asistencia de declaración del quórum legal.
2. Aprobación del orden del día.
3. Lectura y en su caso aprobación del acta de la Novena Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Medio ambiente celebrada el 16 de Julio del 2019.
4. Análisis, discusión y en su caso aprobación del proyecto del dictamen que resuelve el turno 227/13 que propone una estrategia de trabajo para combatir el problema de la contaminación por ruido que aqueja a la ciudad de Guadalajara.
5. Asuntos varios.
6. Clausura.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: En su uso de la voz, está a su consideración compañera Regidora, Regidor, el orden del día propuesto; si no tienen nada entonces le pediría que alzando la mano lo aprobáramos - aprobado por unanimidad.

El Orden del Día, se aprueba por unanimidad.



Comisión Edilicia de Medio Ambiente

3. Lectura y en su caso aprobación del Acta de la Novena sesión de la Comisión de Medio Ambiente celebrada el 16 de Julio de 2019.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: Pasaríamos por consiguiente al punto tres; que es lectura y en su caso aprobación del acta de la novena sesión - yo solicitaría la obviedad de la lectura si es que ustedes así lo aprueben, si están de acuerdo favor de levantar la mano - se obvia la lectura, si tienen alguna consideración? si no es así, entonces les plantearía si es de aprobarse favor de levantar la mano - aprobada el acta de la novena sesión realizada por esta Comisión Edilicia.

Se aprueba por unanimidad.

4. Análisis, discusión y en su caso aprobación del proyecto del dictamen que resuelve el turno 227/13 que propone una estrategia de trabajo para combatir el problema de la Contaminación por Ruido que aqueja a la ciudad de Guadalajara.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: Punto cuatro análisis y discusión en su caso aprobación del proyecto de dictamen que resuelve el turno 227/13 que propone una estrategia de trabajo para combatir el problema de la contaminación por ruido, que aqueja a la Ciudad de Guadalajara le pediría al Secretario Técnico que nos diera una breve reseña de lo que trata el turno por favor.

Secretario Técnico José Félix Chávez Moreno: En su uso de la voz, turno 227/13 como se sabe, el proyecto de dictamen que resuelve la iniciativa - acuerda del entonces Regidor David Contreras Vázquez, proponía una estrategia de trabajo para resolver la Problemática sobre la Contaminación por Ruido a la que tenemos en la Ciudad de Guadalajara, sin embargo - considerando que a la fecha se encuentra armonizado el Reglamento para la Protección del Medio Ambiente y cambio climático, el Reglamento para Giros Comerciales, Industriales y de Prestación de Servicios, así como consecuencia de las reformas hechas a la Ley Estatal de Equilibrio Ecológico y la Protección del Ambiente, se estima que los fines perseguidos por la iniciativa se encuentran satisfechos, no es ocioso señalar, que las modificaciones realizadas a los ordenamientos requeridos actualmente se tienen definidas zonas acústicas en la ciudad, se cuenta con veinticinco Sonómetros, se atiende los reportes generados por contaminación acústica, se realiza la medición de los decibeles, se llevan a cabo de medidas de seguridad y se contemplan sanciones.



Comisión Edilicia de Medio Ambiente

En este sentido, es que se propone:

Único: se rechaza la iniciativa que propone una estrategia de trabajo para combatir el problema de la contaminación por ruido, que aqueja la Ciudad de Guadalajara, por las razones sin fundamentos, de derecho previamente apuntados ordenándose su archivo, como asunto concluido.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: En su uso de la voz, en términos generales, esta es la parte del dictamen que se hace sobre esta iniciativa

¿No sé, si tengan alguna consideración?

Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas : En su uso de la voz, yo, nada más comentando el sentido de mi voto que es a favor, si creo que es un tema en el que hay que reconocer la toma de decisión, que desde hace algunos meses se implementen las medidas correspondientes para que se cumpla con este asunto, me parece que es un reclamo y una exigencia en muchas zonas de la ciudad y las personas que tienen cerca algún espacio, que genera bastante ruido y algo que exclusivamente decir que estamos como en pañales de alguna manera en este asunto, poco a poco se va a ir reduciendo el tema pero, a favor de esta iniciativa.

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: En su uso de la voz muy bien Regidor, se queda asentado en el acta las consideraciones del regidor, muy bien entonces, no habiendo más consideraciones se somete a votación el dictamen número 227/13 en el sentido que se da, los que estén a favor - por favor levantar la mano

Se aprueba por unanimidad.

5 Asuntos varios

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo pasaríamos al punto número cinco; les preguntaría primero usted Regidor si tienen algún punto vario, nosotros sí, en el sentido que como ustedes lo saben, se está llevando acabo mesas de trabajo para efectos de armonizar todos los Reglamentos del Ayuntamiento para generar un Código, en este Código se establece ya la cuestión de todos y cada una de la comisiones que tienen que ver con el funcionamiento del Ayuntamiento, por lo que



Comisión Edilicia de Medio Ambiente

vamos a hacer una propuesta, que creo que ya se les envió a ustedes un texto propuesto sobre el texto vigente, para que se le agreguen cuatro puntos más como atribuciones a esta Comisión Edilicia.

6 Clausura de la Sesión

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo: Entonces es para su conocimiento y si no hay nadie más que quiera hacer uso de la voz, pues entonces siendo las 10 horas con 20 minutos, del 28 de Agosto de 2019, damos por concluida la décima Sesión de esta Comisión Edilicia de medio ambiente del Ayuntamiento de Guadalajara.

Muchas gracias por su presencia.

A T E N T A M E N T E

**“Guadalajara, 2019, Año de la Igualdad de Género en Jalisco.”
Guadalajara Jalisco a 28 de agosto de 2019**

Regidor Víctor Manuel Páez Calvillo
Presidente de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente

Regidora María Cristina Estrada Domínguez
Vocal de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente

Regidora Rosa Elena González Velasco
Vocal de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente

Regidor Hilario Alejandro Rodríguez Cárdenas
Vocal de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente

Regidor Benito Albarrán Corona
Vocal de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente